
 	  hobbes hat Folgendes geschrieben:			  Also ich meine ja, dass es sich immer lohnt, zu schreiben :)
(Hauptsächlich aus dem Grund, weil ich durchs Schreiben viel über mich selbst gelernt/herausgefunden habe)

Aber - ich weiß ja nicht, warum Du schreiben willst. 

Irgendwie schwingt in deinem Beitrag so etwas mit wie: Ich schreibe nur, wenn ich weiß, dass es für meine
Geschichte "Abnehmer" geben wird.
Na ja. Das weiß man nie. Ob's tatsächlich klappt. 
Ich glaube ja, es gibt für jede Geschichte Leser. 
Eine andere Frage ist, ob sich jede Geschichte verkaufen lässt. Sprich: Verlag finden, etc. 
Obwohl - auch da glaube ich, dass sich jede Geschichte verkaufen lässt. Bei  manchen braucht man
vielleicht etwas mehr Glück, bei anderen ist es einfacher.

Aber, wie gesagt, viel wichtiger finde ich da die Frage: Warum willst Du überhaupt (diese Geschichte)
schreiben? 
Musst du hier auch gar nicht beantworten. Nur mal so zum drüber Nachdenken.	

Hallo hobbes

Vielen Dank für deine Antwort. Du hast einige Dinge geschrieben, die mich durch anschliessendes
Nachdenken schon wieder einiges weiter gebracht haben. Ich finde dieses Forum genial.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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